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南知多町公共施設再配置計画 第２回 町民討議会 

ひとことアンケート 結果 

 

テーマ ：未来デザイン会議～これからの役場 

日 時 ：2023 年２月 11 日(土・祝)９時 00 分～12 時 00 分 

場 所 ：南知多町役場 ３階 大会議室 

集計数 ：10 

 

第２回町民討議会にご参加いただいた方々に、アンケート調査を実施しました。結

果は以下のとおりです。 

 

◆きょうは、いかがでしたか？ 

たいへんよかった よかった よくなかった 

８ ２ ０ 

 

◆ご自分にとって、プラスになるものがありましたか？   

あった 少しあった なかった 

８ ２ ０ 

 

◆きょう、とくに「気づいたこと」や「発見したこと」があれば、お書きください。 

・発見したことは、熱意！！ 

・皆さんの真剣な討議、さまざまな意見を聞いて、今後の町行政についてしっかりと

考えていきたい。 

・みんな知らないことが多かった。 

・コミュニケーションをもっと取ったほうが良い。 

・町のこれからの行く末について、自分なりに考えたり、町の人たちと話し合うこと

ができてよかった。 

・はじめのペア決め、自己紹介で新しい方と挨拶できてよかった。 

・いろいろと意見、見解はありますね。学びになります。 

・今日のようなグループワークを学校や消防団、農協、漁協など、様々な団体で実施

できるとおもしろいと思いました。（時間的に難しいと思いますが） 

・再会もあり、私は最後は感動で涙で…また来ます。 

・町民目線で役場について考え、こんな役場になったらおもしろいという視点で考え

られたこと。 

・自由に意見が言える。発言しやすい。 
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・町づくりは皆でつくるものなんだなと、改めて思いました。 

・未来創造や企業誘致、将来何が南知多の新しい強みになるのか！という視点すばら

しかったです。 

 

◆その他 

・楽しく話せる会でとても自由でした。 

・楽しかったです。 

・これから南知多がもっと良くなればいいと思います。 

・公共施設再編計画とても大切で大変な作業、取り組みですが、どうぞよろしくお願

いいたします。 

・半日で済んでありがたい。 

・町長が私の事を選んでくれて大変うれしいです。 

・とても楽しく参加できました。ありがとうございました。 

・司会者の方がとてもよい。 

・子育て世代の人たちにもっと参加してもらいたいなと思いました。すごく楽しかっ

たので。加藤さんがいてくださり良かったです。 
    


